Alter und neuer Trend: UGG Australia Boots

Ich glaube mittlerweile kennt sie jeder und entweder man findet sie toll oder einfach nur hässlich: UGG Boots.

Mir sind sie eigentlich erst in diesem Winter so richtig aufgefallen, da ich selbst auf der Suche nach neuen warmen Winterstiefeln war, die die eisige Kälte Seouls überstehen bzw. meine Füße darin. Hier in Seoul trägt sie gefühlt fast jede 3. Frau (obwohl nicht immer das Original).

Schön sind sie nun wirklich nicht und ich glaube alle Männer dieser Welt finden sie scheußlich – eigentlich sehen sie ja auch nur aus wie Omas alte Hausschuhe



und sind das komplette Gegenteil zu elegant und sexy aber Millionen von Trägern bzw. meist Trägerinnen auf der ganzen Welt sind da sicher ganz anderer Meinung.



Die Geschichte der UGG Boots begann wohl schon 1978 in Kalifornien. Ein Mann namens Brian Smith kam nach Süd Kalifornien und wollte seine neu kreierten Schaffellstiefel an den Mann bringen. Und diese Stiefel wurden tatsächlich bald sehr beliebt bei den Surfern der Kalifornischen Strände, die sie hauptsächlich dazu benutzten ihre kalten Füße nach dem Surfen darin aufzuwärmen. Irgendwann in den 80igern gründete er das Label UGG Boots und die Stiefel wurden nicht mehr nur in Surfshops verkauft.

Sie fanden ihren Weg in die Städte und von da aus auch in die schicken Wintersportgebiete. In den 80er Jahren fingen Hollywoodstars, Supermodels und Fashion Victims aus aller Welt an diese Schuhe zu tragen und man schaffte es ein Lebensgefühl damit zu transportieren – der Träger sollte sowohl sportlich aktiv aber auch relaxt und locker und mit einer gewissen coolness daherkommen. Man trägt sie zu Jeans, Röcken, Shorts, Kleidern usw. und als dann auch noch Oprah Winfrey in ihrer Show gesagt haben soll: "ich liebe meine UGG Boots", war ihr Siegeszug nicht mehr aufzuhalten.

Sie isolieren laut Hersteller gleichermaßen Hitze und Kälte und sind somit sommer- wie wintertauglich, bestehend aus superweichen Veloursleder, gefüttert mit naturgewachsenem Lammfell und wetterfester EVA-Laufsohle.

Trotz sicher extremen Komforts und allen möglichen begeisterten Trägern habe ich mich dann doch für den Kauf von trendigen Moonboots entschieden. Aber auch bei diesem Trend scheiden sich sicher die Geister...

Über Geschmack lässt sich nun mal nicht streiten, Eure Kerstin Möhle

古くて新しいトレンド: UGGオーストラリアブーツ

かっこいいと思う人もいれば、どう見ても不恰好だと言う人もいてその評価はまちまちですが、今やUGG(アグ)ブーツを知らない人はいないでしょう。

このブーツがやたらと私の目に留まるようになったのは、実はこの冬になってからでした。というのも私自身がソウルの凍てつく寒さが凌げ、足を温めてくれる防寒ブーツを探していたからです。ここソウルでは3人に一人の女性が(そのすべてが本物でないにしろ)そのブーツを履いているのではないかと思えるほどです。

このブーツはとてもすてきとは言えませんし、世の男性はみな不細工だと思っていることでしょう。どう見てもおばあちゃんたちが昔履いていた部屋履きのようで、エレガントさとセクシーさとは正反対のものですが、世界中にいる何百万人もの、主に女性の愛用者は、まったく違う評価をしています。



UGGブーツの歴史はすでに1978年にカリフォルニアで始まったようです。ブライアン・スミスという男性が南カリフォルニアにやってきて、彼が作った新しいデザインのシープスキンのブーツを販売しようとしました。そして実際にこのブーツはカリフォルニア海岸のサーファーの間で瞬く間に大人気となりました。彼らはもっぱらサーフィンをした後、冷え切った足を温めるのにそのブーツを愛用したのです。80年代のいつごろからか、UGGブーツの商標を築き、それからこのブーツはサーフショップに限らず他でも売られるようになりました。

都会でも、そしてやがてはおしゃれなウィンタースポーツのリゾート地でもこのブーツを見かけるようになりました。80年代にはハリウッドスター、スーパーモデルをはじめとして、流行を追う世界中の人たちがこのブーツを履くようになりました。それを履いていると生きているという実感がわいてきます。活動的なのにゆったりしていて楽な上、クールな印象を与えます。ジーンズやスカート、パンツやワンピースなどにもこのブーツを合わせました。そしてさらにオフラ・ウィンフリーがショーで「UGGブーツが大好きなの」と話してからはこのブーツの人気は止まることを知りませんでした。

生産者によれば、熱も寒さも同様に遮断するので、夏冬両用だそうです。外側はとてもやわらかいスエードで、中敷きはムートン、底は雨や雪に強いラバーゴムです。

UGGブーツの履き心地は抜群で、熱狂的な愛用者もたくさんいるとは思いますが、私はトレンディーなムーンブーツを買うことにしました。でもこのブーツに関しても意見の分かれる所ではあります。

何と言っても好みは人それぞれですものね。